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Betreff: Lagerflächen Sportstättenservice   
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Sportstättenservice im Fachbereich Sport mietet für über 100.000 Euro jährlich externe Lagerflächen am 
Heuchelhof an. Diese sind leider in einem unzulänglichen Zustand. Die CSU-Stadtratsfraktion sieht durch die 
Errichtung bzw. den Kauf eigener Lagerfläche, langfristig Einsparpotential für den städtischen Haushalt.  
 
Daher stelle ich – auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion – im Rahmen der Stadtratsberatungen für den 
Haushalt 2023 folgenden Antrag:  
 
Im Vermögenshaushalt (Unterabschnitt 5600 / Haushaltsstelle 9450) werden Planungskosten in Höhe von 
100.000 Euro zum Kauf bzw. der Errichtung eigener Lagerhallen in geeigneter Lage eingestellt.  
 
Für den Sportstättenservice werden große Lagerflächen für Fahrzeuge und weitere Gerätschaften benötigt. Die 
einmaligen Bau- oder Investitionskosten würden die dauerhafte Mietbelastung ablösen.  
 

Mit freundlichen Grüßen  

 
Gez.  
Aron Schuster 
(Stadtrat) 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


